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COMMUNE DE MOLITG LES BAINS
Compte rendu sommaire de la séance du 06 décembre 2021

Date de convoncation : 02/12/2021
Date du conseil : 06/12/2021
Heure de la séance : 10 h 30
Présents : Gérard QUES, Michel GIBERT, Daniel MAROUBY, Danielle
CHRISTIEN, Nikki CLARK, Nathalie PASTRE, Edmond QUES, Nicolas TUBERT,
Olivier SCHOCK

Secrétaire(s) de la séance : Nicolas TUBERT
Ordre du jour:

Approbation compte rendu dernière séance,
Demandes de subventions,
Décisions modificatives Budget Communal,
Désignation délégués, Commission Locale d'Évaluation des Charges Transférées,
Adoption du rapport de la Chambre Régionale des Comptes, gestion Communauté de
Communes,
Déclassement voirie Départementale,
Divers

I - A l'unanimité, le compte-rendu de la séance du 11/10/2021 est adopté.

II - Il est décidé d'octroyer une subvention complémentaire, à l'Association
Navitherme, d'un montant de 2000 €. Unanimité.

III - Les décisions modificatives qui suivent sont adoptées à l'unanimité.
 FONCTIONNEMENT : DEPENSES RECETTES

022  Dépenses imprévues -450.00

66111  Intérêts réglés à l'échéance 450.00

TOTAL : 0.00 0.00

 INVESTISSEMENT : DEPENSES RECETTES

1641  Emprunts en euros 1872.00

231  Immobilisations corporelles en cours -1872.00

20411 - 68  Subv. Public : Bien mobilier, matériel 1325.00

231  Immobilisations corporelles en cours -1325.00

TOTAL : 0.00 0.00

TOTAL : 0.00 0.00

IV - Sont désignés délégués à la Commission Locale d'Évaluation des Charges
Transférées, près la Commmunauté de Communes : Titulaire, Gérard Quès ;
Suppléant, Michel Gibert.

V - Les membres du Conseil Municipal attestent avoir pris connaissance du rapport
de la Chambre Régionale des Comptes (joint à la convocation pour la présente
réunion) sur la gestion de la Communauté de Communes de 2015 à 2019. Adiopté à
l'unanimité.

VI - Il est rappelé la réfection de la voirie "Rambla Pau Casals" par les services
Départementaux. En effet, cette voirie est toujours inscrite dans la voirie
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départementale. Le Département demande qu'elle soit, maintenant, intégrée dans le
domaine public communal. Adopté.

VII - Questions diverses

Des discussions sont engagées sur :
 - la 1ère tranche des travaux "Église" et  la stèle du vieux cimetière,
 - le maintien de la taxe d'aménagement, partie communale, à 4 %,
 - le repas des Aînés,
 - le Noël des enfants,
 - Nathalie Pastre se propose pour la reprise des Nins.

L'ordre du jour étant clos, la séance est levée à 11h55
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G. QUÈS M. GIBERT

D. MAROUBY E. QUÈS

D.CHRISTIEN N. CLARK

N. PASTRE J. GAVOILLE

N. LIÉGEOIS O. SCHOCK

N. TUBERT


